

げんき

七塚小 2年学年だより
5月号
令和6年5月1日(水)

若葉の美しい季節になりました。2年生として元気いっぱいのスタートから、はや1ヶ月。子供たちの表情も和らぎ始め、友達の輪も少しずつ広がってきています。毎日、教室には元気な明るい声が響いています。

授業参観・PTA総会 ありがとうございました

2年生になってからのお子様の学習ぶりはいかがだったでしょうか。新しい学年での様子や勉強の雰囲気をご覧いただけたことと思います。子供たちは、「姿勢がよかったよ。」「大きい声で発表していたね。」などとおうちの方にほめられたことをうれしそうに話してくれました。

お願い

- ★2年生になり、自分でできることが増えて頼もしくなってきました。でも、まだまだ2年生。お手数ですが、**毎日宿題と連絡帳の点検**をしていただきたく思います。宿題等に目を通し、きちんとできていることをほめたり、間違いを教えて直したりしてあげてください。どうぞよろしくお願い致します。
- ★ゴールデンウィークでお休みが続きます。連休中はゆっくり休み、家族の団らんを大切にしてお過ごしください。また、連休後も子供たちがますます頑張れるよう、早寝早起きの生活リズムが崩れないようにご配慮をお願いします。

4/22 1年生との交流会「にこにこなかよししゅうかい」

4月22日(月)に1年生との交流会「にこにこなかよししゅうかい」を行いました。学校のことをクイズで紹介したり、ゲームを一緒にしたりしました。また、学校めぐりでは、自分のお気に入りの場所を1年生に教えてあげました。どの子も自分の役割を果たし、頑張っていました。今後もいろいろな体験を通して、1年生のお手本となる立派な2年生に成長して欲しいと思っています。



4/28 なかよし遠足

4月28日（金）には、遠足で七塚中央公園へ行きました。公園では、1年生ともっと仲良くなるためにわんぱくグループごとに遊びました。1年生にやさしく接する2年生の姿がたくさん見られました。

